

lundi 22 février 2010



Conférences

« Le signe de la croix » de Daniel Vigne, le début d'une tradition



Le conférencier Daniel Vigne.

La faculté des sciences religieuses de l'Université Saint-Joseph (USJ), en collaboration avec l'Association libanaise des Chevaliers de Malte, a présenté le mercredi 17 février, à l'amphithéâtre Pierre Abou Khater du campus des sciences humaines de Beyrouth, une conférence de Daniel Vigne sur le thème « Le signe de la croix, signe de notre foi : des origines à son sens aujourd'hui ».

Au nombre des présents, Mgr Gabriele Cascia, nonce apostolique au Liban, qui a suivi avec attention, ainsi que plusieurs centaines d'autres personnes présentes, la passionnante présentation de Daniel Vigne, professeur de patristique à l'Institut catholique de Toulouse, auteur de nombreux ouvrages, qui a fait le déplacement vers Beyrouth

pour l'occasion.

Après une brève allocution de bienvenue du P. Salim Daccache, doyen de la faculté des sciences religieuses et directeur du Cedrac (Centre de documentation et de recherches arabes chrétiennes) à l'USJ, Jean-Louis Mainguy, pilote des pèlerinages de l'ordre de Malte à Lourdes, s'est exprimé au nom de l'Association libanaise des Chevaliers de Malte et de son président, Marwan Sehnaoui, pour présenter le parcours de Daniel Vigne avant de lui céder la parole.

Cet événement, en forme de questionnement à valeur spirituelle présenté à l'USJ par l'ordre de Malte – Liban, en cette première semaine de Carême, en appellera d'autres qui pérenniseront cette rencontre annuelle de découverte et de partage.

